
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 
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い 
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拙速な進め方、緑や公園喪失に見直しの声多数 
善福寺川調節池計画 杉並区都市計画審議会で審議 

 

 

流
域
治
水
の
方
針
と
も
反
す
る 

拙
速
な
進
め
方
の
転
換
を
求
め
る 

第
２
０
５
回
杉
並
区
都
市
計
画
審
議
会
が
1
月
16
日

に
開
催
さ
れ
「
東
京
都
市
計
画
河
川
第
８
号
善
福
寺
川
の

変
更
に
つ
い
て
（
案
）
東
京
都
決
定
」
が
議
題
と
し
て
審
議

さ
れ
ま
し
た
。（
計
画
案
詳
細
は
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
４
９
８
号
参
照
） 

審
議
会
委
員
の
３
分
の
１
が
反
対 

今
回
の
審
議
会
の
議
題
は
、
善
福
寺
川
に
流
入
し
た
雨

水
30
万
㎥
を
貯
め
込
む
た
め
の
善
福
寺
川
上
流
域
に
調
節

池
を
追
加
す
る
も
の
で
す
。
水
害
対
策
は
喫
緊
の
課
題
で

あ
り
、
党
区
議
団
も
様
々
な
対
策
を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

一
方
、
計
画
案
で
は
原
寺
分
橋
近
隣
の
住
宅
25
軒
の
立

ち
退
き
と
井
荻
公
園
（
通
称
・
ど
ん
ぐ
り
公
園
）
一
部
、
区

立
関
根
文
化
公
園
の
半
分
、
都
立
善
福
寺
川
緑
地
の
ロ
ケ

ッ
ト
広
場
全
域
が
恒
久
的
に
河
川
施
設
に
転
用
さ
れ
、
樹

木
等
も
大
量
に
伐
採
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
住
民
生

活
や
環
境
、
公
園
利
用
者
等
に
対
し
て
深
刻
な
影
響
を
及

ぼ
す
も
の
で
す
。 

こ
れ
ほ
ど
の
影
響

を
及
ぼ
す
計
画
が
、

昨
年
8
月
に
変
更
素

案
を
示
し
て
か
ら
、

3
ヵ
月
後
に
計
画
案

に
格
上
げ
、
本
年
2

月
に
は
計
画
決
定
と

な
る
見
通
し
で
す
。 

こ
う
し
た
拙
速
な

進
め
方
に
対
し
て
、

多
く
の
住
民
か
ら
懸

念
の
声
が
出
さ
れ
て

い
ま
す
。 

東
京
都
に
対
し
、
住
民
が
提
出
し
た
「
都
民
と
の
対
話
を

求
め
る
署
名
」
は
1
万
5
千
筆
以
上
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

計
画
案
は
、
流
域
治
水
の
考
え
と
も
相
反
す
る
進
め
方

と
な
っ
て
お
り
、
住
民
参
画
に
よ
る
治
水
対
策
を
検
討
す

べ
き
で
す
。 

審
議
会
で
は
、
東
京
都
の
拙
速
な
進
め
方
や
、
前
区
政
の

も
と
で
秘
密
裏
に
計
画
が
進
め
ら
れ
る
等
の
住
民
無
視
の

姿
勢
、
グ
リ
ー
ン
イ
ン
フ
ラ
の
考
え
方
が
無
い
こ
と
な
ど
、

多
く
の
問
題
点
が
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。 

最
終
的
な
賛
否
の
結
果
は
、
賛
成
12
名
、
反
対
6
名
。

委
員
の
３
分
の
１
が
反
対
に
回
る
こ
と
と
な
り
、
審
議
会

と
し
て
は
異
例
の
結
果
と
な
り
ま
し
た
。 

降雨量増加等に対応するための流域治水の施策 

気候変動の影響による降雨量の増加等に対応するた
め、流域治水関連法が制定されました。 
国や流域自治体、企業・住民等、あらゆる関係者が協

働して取り組み「流域治水」の実現を目指すことが求め
られています。「沿川の保水・遊水機能を有する土地の
確保」や「雨水の貯留浸透機能を有する都市部の緑地保
全といった流域全体での対策」が推進されています。 

善福寺川調節池計画案の全体像 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

週刊ニュース５００号突破！ 引き続き、情報提供に全力 
 

説
明
会
資
料
を
も
と
に 

山
田
が
作
成 

 
 

育メン日誌→子育て男性は当たり前に 
 

 この１３年間、週刊ニュースの中で、子ど

も達との関りも取り上げてきました。以前は

「育メン日誌」とも記載していたのですが、

もはや子育て男性は当たり前になりつつあり

「育メン」も過去の言葉に。子どもの成長は

早く、初登場時の赤ん坊が中学生になり、私

の身長をはるかに超えています。子どもの成

長と共にニュースへの登場も少なくなります

が、家族一同、今後もよろしくお願いします。 

 
左
写
真
が
息
子
。 

今週の一コマ 

自民党による金権腐敗・裏金…
政治と金が大問題です。 
赤旗日曜版のスクープにより

発覚した問題です。 
スクープを連発する赤旗記者

（日曜版デスク）が、スクープの
裏側を語ります。 
岸本区政による区政の前向き

の変化についてもお話しします。 

週
１
回
ペ
ー
ス
で
発
行
し
て
い
る
週
刊
ニ

ュ
ー
ス
が
５
０
０
号
を
迎
え
ま
し
た
。「
区
議

の
仕
事
は
、
区
民
に
は
見
え
辛
い
」
と
常
々

感
じ
て
お
り
、
〝
区
民
へ
の
情
報
提
供
を
徹

底
す
る
〟
こ
と
を
心
掛
け
て
い
ま
す
。 

住民の参画は民主主義の土台 
過去のニュースを振り返ると、岸本区政に代わり、住民
参画を大切にする区政への変化を実感しています。前向
きの変化を、さらに進めるために頑張ります 


